

## Bhabinkamtibmas Desa Wangunreja Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Sosialisasikan Kamtibmas dan Antisipasi Bencana

Sukabumi - [SUKABUMI.BNN.CO.ID](http://SUKABUMI.BNN.CO.ID)

Mar 25, 2024 - 12:24



*Bhabinkamtibmas Desa Wangunreja Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Sosialisasikan Kamtibmas dan Antisipasi Bencana*

Polsek Nyalindung, AIPDA Sutrisno, S.Pd., beserta Babinsa Sertu AM. Abun, melaksanakan giat anjingsana ke masyarakat Desa Wangunreja. Bertempat di Kampung Babakan Bandung, RT 01/06, Desa Wangunreja, Kecamatan Nyalindung, mereka menyampaikan serangkaian himbauan kepada warga.

Dalam pertemuan yang berlangsung dari pukul 10.30 WIB hingga selesai, AIPDA Sutrisno dan Sertu AM. Abun menggarisbawahi beberapa hal penting kepada masyarakat:

Pertama, mereka mengimbau agar warga turut serta menjaga situasi kamtibmas di wilayah Desa Wangunreja dengan aktif melaksanakan ronda malam di pos Satkamling. Hal ini diharapkan dapat meningkatkan keamanan dan ketertiban di lingkungan tersebut.

Kedua, dalam rangka kesiapsiagaan menghadapi bencana alam, warga diminta selalu siaga dan mempersiapkan diri dengan baik. Langkah preventif seperti pelatihan evakuasi dan penyediaan perlengkapan darurat sangat ditekankan.

Selain itu, AIPDA Sutrisno dan Sertu AM. Abun juga menekankan pentingnya tertib berlalu lintas dan menggunakan helm standar nasional Indonesia (SNI). Masyarakat diminta untuk tidak menggunakan knalpot bising yang dapat mengganggu ketenangan lingkungan.

Tidak hanya itu, dalam upaya pencegahan tindak kejahatan, seperti curat, curas, dan curanmor, mereka mengingatkan warga untuk selalu menjaga kendaraan dengan baik. Parkir di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda adalah langkah yang diharapkan dapat mengurangi risiko kejahatan tersebut.

Terakhir, menghadapi bulan suci Ramadan yang akan segera tiba, warga diminta untuk tidak menyalakan petasan. Hal ini bertujuan untuk menjaga keamanan dan ketertiban selama bulan yang penuh berkah tersebut.

Selama kegiatan berlangsung, atmosfer tetap kondusif dan berjalan dengan lancar. Hal ini menunjukkan kesadaran masyarakat Desa Wangunreja dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan mereka.